こぶしの花

学校教育目標

日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成

重点目標三つの元気

市川市立国府台小学校 市川市国府台 5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673

文責 校長 小西 昭仁

港7月涨

今夏も猛暑を思わせるような暑い日が続いておりますが、保護者の皆様は、いかがお過ごしで しょうか。お子様はもちろん、皆様も体調管理には、十分お気をつけください。

さて、早いもので約4か月の1学期もあっという間に過ぎ、明日から44日間の夏休みを迎え、子供たちは心躍らせていることと思います。各自の「目的」「目標」に合った有効な時間の使い方を考え、そして実行して、有意義な経験や体験ができる夏休みになることを期待しています。

また、各学級や終業式で夏休みの安全な過ごし方について指導はしましたが、熱中症や豪雨等の災害、交通事故や水難事故、不審者被害等が起きやすい時期です。各ご家庭の生活スタイルに合ったお子様への指導・助言と見守りをよろしくお願いします。

【各学年の1学期後半の主な活動を紹介します】

1年生:小学校初めてのプール

小学校に入って初めての水泳学習を行いました。最初は、顔がつけられなかったり、シャワーの水が怖くて泣いたりする児童もいました。そのような児童も、友達と一緒なら「がんばる!」と言って、宝探しや水中じゃんけんなど水と親しむ遊びを通して、どんどん水と「なかよし」になっていきました。「頭のてっぺんまで潜れるようになったよ。」「もっとプールやりたいよ。」と笑顔で話してくれる児童が増えました。学習の取り組み方や着替えの仕方も回数を重ねるごとにとてもスムーズになり、夏休みを前に、1年生の大きな成長を感じることができました。

2年生: 春の町 はっけん

6月14日(金)に生活科の学習で、「春の町 はっけん」に行きました。じゅん菜池を通り、3・4番線にある八百屋や美容室、駄菓子屋、小塚山アスレチック公園などを散策しました。タンポポや緑色のもみじの葉、紫陽花、クワガタなど、春から夏に変化する自然の様子を見つけることもできました。また、小塚山公園駐車場に開設されていた移動交番の見学をしました。警察の方から、移動交番の役割や車内の説明などを聞き、町の安全についても学ぶことができました。散策後、発見カードや大きな町の地図に書き込みをし、友達の話や自分が知っていることなどを話し合い、楽しく春の町を学習することができました。

3年生:市川市の農業学習・交通安全教室

6月25日(火)に市川市農業振興課の方を講師に、「市川市の農業」について学習しました。 梨農家の仕事の大変さや工夫していることを知ることができました。「市川市はたくさんの種類の農作物ができるんだな。」「忙しい時期には、1日15時間も働くなんて大変。」と、農家さんの仕事に興味を示しながら学習に取り組んでいました。また、6月27日(木)には市川市交通計画課の指導員の方々から、安全な自転車の乗り方について学習しました。講話や実演を通して、安全確認や乗車前の安全点検が大切であることを実感したようです。「ヘルメットをいつもつけてるよ。」「自転車の事故ってこわいな。」など、安全について考えることができました。

4年生:落語教室

国語科「ぞろぞろ」の学習の一環で、NPO法人フォーエヴァーから落語家の方々を紹介していただき、落語教室を行いました。1組は「さらやしき」、2組は「まんじゅうこわい」、3組は「ぞろぞろ」を、それぞれ代表児童が披露した後、落語家の方からアドバイスをいただきました。また、落語家の噺を間近で聞き、表情や声の出し方の工夫、小道具の使い方など、本物からたくさんのことを学ぶことができました。

5年生:田植え体験

総合的な学習の時間に、「Welcome to Japan!」と称し、他国や日本の文化について学習しています。その一環で、地域在住の湯浅さん(本校学校運営協議会委員)を講師に招き、田植え体験を行いました。日常で食べているお米がどのように育てられるのか、体験的活動を通して学んでいきます。児童自ら毎日水やりを行い、日々成長する稲の様子を楽しみにしているようです。最終的には収穫ができることを期待して、学年全員で愛情を注いで育てていきます。

6年生:社会科見学

6月4日(火)の社会科見学では、「国府台小の最高学年としての自覚を持ち、協力し合って 思い出に残る校外学習にしよう!」をめあてに、最高裁判所や国会議事堂など、日本の政治の中 心となる施設を見学し、社会科の学びを深めました。特に最高裁判所では、大法廷の傍聴席に座 り、厳かな雰囲気に圧倒されながらも、事前に考えてきた質問を積極的にする姿がありました。 また、国立科学博物館では、広い展示会場を計画通りにグループで見学し、時間通りに集合する 様子に、最高学年らしさを感じました。この経験が9月の修学旅行に生かされることを期待して います。

5組:ブロック交流会

6月24日(月)に本校体育館で、市川小・真間小と交流会を行いました。交流会に向け、自己紹介メダルやウエルカムボードを作ったり、ゲームの練習をしたりして準備を重ねました。今回は、5組の児童が会の進行やダンス・ゲームの手本を示す役割も担いました。自己紹介から始まり、ダンスやフープ送り、じゃんけん列車、サイコロゲームなどで楽しみました。初めは緊張していた児童たちも少しずつ他校の児童と会話する姿が増え、最後に行ったサイコロゲームでは全員の熱気が最高潮になり、校長先生が振るサイコロの色に一喜一憂して盛り上がりました。

6組:鋸山遠足

6月26日(水)に院内学級の中学生と鋸南町にある鋸山へ行きました。暑い中でしたが、先ずは大仏広場まで登り、大仏を見ながら昼食をとりました。標高 330m の鋸山は、多くの階段や険しい山道があり、声を掛け合いながら山頂を目指しました。山頂では風が気持ち良く、展望台や地獄のぞきから海が見渡せました。下山も足元が滑りやすく苦労しましたが、途中で休憩しながらペースを合わせ、全員が元気にゴールの浜金谷フェリー乗り場に到着しました。大仏や百尺観音の大きさに驚き、登山の達成感を味わった、思い出に残る1日になりました。

【夏季休業中の学校の対応について】

- ○平日は、8時15分~16時45分の間、事務室で職員(日番)が勤務しています。 電話対応も上記時間内での対応となります。
- ○上記の時間外、土日・祝日、学校閉庁日(8月8日 [木] ~16日 [金])は、終日留守番電話対応(応答なし)となります。